



GERMAN COURSES 2019



DEUTSCH LERNEN IN DÜSSELDORF



www.goacademy.de

TestDaF
Test Deutsch als Fremdsprache

telc
LANGUAGE TESTS

 **DSH**
Deutsche Sprachprüfung für den
Hochschulzugang



GoAcademy! ist seit 1990 eine der führenden Sprachschulen in Europa. Wir bieten neben Sprachkursen für Privatpersonen und Firmen auch Sprachreisen in 40 verschiedene Länder an. Erleben Sie mit uns die Sprachen der Welt und genießen Sie ein effizientes Lernen mit Spaß in Düsseldorf! Unsere Schule befindet sich in zentraler und ruhiger Lage, in der Nähe der Düsseldorfer Altstadt und des Rheins. Die Räume sind hell und modern eingerichtet, mit Rezeption, E-Learning Center, einer Cafeteria und kostenlosem WLAN.



GoAcademy! has been one of Europe's leading language schools for more than 25 years. We not only offer language courses to private individuals and companies in Düsseldorf, but we also arrange language study tours abroad in 40 different countries. Experience the languages of the world with us and enjoy learning efficiently while having fun! GoAcademy! Düsseldorf is located centrally in a quiet setting, close to the Old Town and the Rhine promenade. Our school is equipped with modern and brightly lit classrooms, reception, E-Learning Center, cafeteria and free Wi-Fi.





WIR BIETEN IHNEN:

- Intensivkurse, Einzelunterricht, Abendkurse, Workshops, Bewerbungstraining, Deutschkurse für Mediziner & Pflegekräfte, Deutsch für Deutschlehrer
- Unterricht bei muttersprachlichen Trainern
- Offiziell anerkanntes telc/TestDaF Prüfungszentrum
- Vorbereitung auf sämtliche Deutschprüfungen wie TestDaF/DSH/telc/Zertifikat Deutsch
- University Pathway (Hilfe bei Visabeschaffung, Betreuung bis zur Einschreibung an einer deutschen Universität) und Unterstützung bei der Studienplatzbewerbung
- Freizeitprogramm am Nachmittag

WE OFFER YOU:

- Intensive courses, one-to-one courses, evening classes, workshops, application training, intensive German courses for doctors & nursing staff, Train the German Trainer
- Our teachers are qualified native speakers
- Official telc/TestDaF examination center
- German courses for exam preparation in TestDaF/DSH/telc and Zertifikat Deutsch
- University Pathway (assistance for visa requirements, personal guidance from enrolment to university) and personal support for selection and application at university
- Activity program in the afternoon



WIR FREUEN UNS AUF SIE!
WE LOOK FORWARD TO
MEETING YOU!



Regelmäßige Kurse, die über einen längeren Zeitraum laufen. Diese Kontinuität ist besonders effektiv zum Erlernen und Vertiefen einer Fremdsprache. Kleingruppen mit 4-12 Personen. Kursdauer: 3, 6 oder 9 Monate. Lehrmaterial und ein internes Abschlussdiplom sind inklusive.

Regular courses that run continuously for several months – a highly effective way of learning a language. Small groups with 4 to 12 students. This class runs for 3, 6 or 9 months. Class material and certificate are included.

KURSDAUER COURSE DURATION	PREIS/€ PRO MONAT PRICE/€ PER MONTH
3 Monate / months	150
6 Monate / months	130
9 Monate / months	120

UNTERRICHTSZEITEN: 16 Ustd./MONAT TIMETABLE: 16 LESSONS PER MONTH
Zweimal pro Woche 2 Unterrichtsstunden. Twice a week 2 tuition hours.
Mo, Mi oder Di, Do 17:30 - 19:00 Uhr, 19:00 - 20:30 Uhr oder 20:30 - 22:00 Uhr
Mon, Wed or Tue, Thu 5:30 pm - 7:00 pm, 7:00 pm - 8:30 pm or 8:30 pm - 10:00 pm



KENNTNISSTUFE / LEVEL	
A0	Anfänger Absolute beginner
A1	Anfänger mit leichten bis guten Vorkenntnissen
A2	Elementary Level/ Advanced beginners
B1	Mittelstufe Lower intermediate
B2	Mittelstufe Plus Upper intermediate
C1	Fortgeschritten Advanced
Wirtschaft	Business

INTENSIVKURSE

INTENSIVE COURSES



Unsere Intensivkurse in kleinen Gruppen von 6-12 Personen starten jeden Montag. Sie können entweder mit 4 Unterrichtsstunden (à 45 Minuten) als Standardkurs von 09:00 bis 12:15 Uhr gebucht werden oder als Intensivkurs von 09:00 bis 14:00 Uhr mit 6 Unterrichtsstunden pro Tag. Unterricht ggf. am Nachmittag. Internes Abschlussdiplom.

It is possible to join one of our small group intensive courses with 6 to 12 students every Monday. You can book a standard course with 4 lessons (45 minutes each) from 9:00 am to 12:15 pm or an intensive course with 6 lessons from 9:00 am to 2:00 pm. Lessons may take place in the afternoon. School certificate included.



Sie suchen eine Unterkunft?
Mehr Informationen auf Seite 15.

You need accommodation?
More information on page 15.

UNTERRICHTSGEBÜHR / TUITION FEE

Preis in EUR pro Woche + Anmeldegebühr: 60 € Prices per week in EUR + Registration fee: 60 €	1 - 8 Wochen / weeks	ab der 9. Woche from the 9 th week
Standard Kurs / Standard Course 20 Ustd. in der Woche/ max. 12 Teilnehmer 20 lessons per week/ max. 12 students per class	140 €	110 €
Intensivkurs / Intensive Course 30 Ustd. in der Woche/ max. 12 Teilnehmer 30 lessons per week / max. 12 students per class	190 €	160 €
Vom 17.06. - 13.09.2019 wöchentlicher Aufpreis von 20 €. In the time from 17/06 - 13/09/19 there is a weekly surcharge of 20 €.		

JANUARY 19	FEBRUARY 19	MARCH 19	APRIL 19	MAY 19	JUNE 19
07 14 21 28	04 11 18 25	11 18 25	01 08 15 29	06 13 20 27	03 17 24
JULY 19	AUGUST 19	SEPTEMBER 19	OCTOBER 19	NOVEMBER 19	DECEMBER 19
01 08 15 22 29	05 12 19 26	02 09 16 23 30	07 14 21 28	04 11 18 25	02 09 16

Course starting dates 2019
Suitable dates for complete beginners = blue



The school will be closed on the following public holidays 2019:
19.04., 22.04., 01.05., 30.05., 10.06., 20.06., 03.10., 01.11.,
from 23.12.2019 to 03.01.2020



ZERTIFIKAT DEUTSCH (telc B1)
Mit dem „Zertifikat Deutsch“ (telc B1) können Sie nachweisen, dass Sie Ihre Deutschkenntnisse in alltäglichen Situationen und auch im vertrauten beruflichen Umfeld einsetzen können.

Die Prüfung zum „Zertifikat Deutsch“ (telc B1) gilt als notwendiger Nachweis zur Erlangung der deutschen Staatsbürgerschaft.

ZERTIFIKAT DEUTSCH (telc B1)
„Zertifikat Deutsch“ (telc B1) proves that one has the basic knowledge of the German language which enables one to cope with everyday situations, as well as circumstances dealing with the professional world.

Applicants have to pass the B1 certification examination „Zertifikat Deutsch“ (telc B1) in order to obtain German citizenship.



Für die Prüfungen B1, B2 und C1 Hochschule bieten wir Vorbereitungskurse an, die jeweils in der gleichen Woche wie die Prüfungen stattfinden. Anmeldeschluss: 1 Monat vor der Prüfung.

Vorbereitung (optional):
Zertifikat Deutsch (telc B1), B2 /
20 Ustd./ (1 Woche)/ 140 €

Vorbereitung (obligatorisch):
C1 Hochschule/ 40 Ustd./
(2 Wochen)/ 280 €
+60 € Anmeldegebühr für
externe Schüler

For the B1, B2 and for the C1 Hochschule exam we offer preparation courses that take place in the same week as the exam. Students must be registered 1 month before the exam.

Preparation (optional):
Zertifikat Deutsch (telc B1), B2 /
20 lessons (1 week) / 140 €

Preparation (obligatory):
C1 Hochschule / 40 lessons
(2 weeks) / 280 €
+60 € Registration fee for
external students

PRÜFUNG	PRÜFUNGSTERMIN	PRÜFUNGSGEBÜHR in €
EXAM	EXAM DATE	EXAM PRICE IN €
A1	05.02.19	75
A1	05.03.19	75
A1	16.04.19	75
A1	28.05.19	75
A1	02.07.19	75
A1	06.08.19	75
A1	03.09.19	75
A1	01.10.19	75
A1	29.10.19	75
A1	03.12.19	75
A2	26.03.19	100
A2	18.06.19	100
A2	27.08.19	100
A2	22.10.19	100
B1 Zertifikat Deutsch	25.01.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	22.02.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	15.03.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	05.04.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	10.05.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	28.06.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	26.07.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	23.08.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	20.09.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	18.10.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	15.11.19	130
B1 Zertifikat Deutsch	13.12.19	130
B1 + Beruf	auf Anfrage / on request	
B2	01.02.19	150
B2	22.03.19	150
B2	03.05.19	150
B2	14.06.19	150
B2	12.07.19	150
B2	16.08.19	150
B2	11.10.19	150
B2	29.11.19	150
C1	auf Anfrage / on request	
C1 Hochschule	18.01.19	150
C1 Hochschule	01.03.19	150
C1 Hochschule	26.04.19	150
C1 Hochschule	07.06.19	150
C1 Hochschule	02.08.19	150
C1 Hochschule	27.09.19	150
C1 Hochschule	22.11.19	150



TestDaF ist ein erforderlicher Test zum Nachweis deutscher Sprachkenntnisse für den Hochschulzugang. Wenn Sie in Deutschland studieren möchten, können Sie diese Sprachprüfung an unserem lizenzierten GoAcademy! TestDaF-Zentrum durchführen. Unsere 3-wöchigen Vorbereitungskurse finden mehrmals im Jahr statt, bestehen aus 40 oder 60 Unterrichtsstunden und bereiten intensiv auf die Prüfung vor. Die Prüfungsvorbereitung ist auch als Einzelunterricht möglich. Wenn Sie das C1 Level noch nicht erreicht haben, können Sie vor Beginn des TestDaF-Vorbereitungskurses zusätzliche Deutsch-Intensivkurse buchen.

TestDaF is an obligatory test as proof of sufficient German language skills for university enrolment. If you are considering to study in Germany you can take this exam at our licensed GoAcademy! TestDaF center.

Our 3 week preparation courses take place several times a year, consist of 40 or 60 lessons and will get you ready for your exam. The exam preparation is also available as a one-to-one class.

If you have not reached the C1 level before the start of your TestDaF preparation course you can book additional German intensive classes.





TestDaF

PRÜFUNG EXAM DATE	Nachmittagskurs (60 Ustd.), (3 Wochen) Afternoon Course (60 lessons), (3 weeks) Mon - Fri 14:15 - 17:30h	Abendkurs (40 Ustd.), (3 Wochen) Evening Course (40 lessons), (3 weeks) Mon + Wed +Thu 17:30 - 20:30h + 1x Sat 9:00 -14:00h	ANMELDE- SCHLUSS REGISTER BY
12.02.19	21.01. - 08.02.19	21.01. - 09.02.19	15.01.19
10.04.19	18.03. - 05.04.19	18.03. - 06.04.19	13.03.19
23.05.19	29.04. - 20.05.19	29.04. - 20.05.19	25.04.19
18.07.19	24.06. - 12.07.19	24.06. - 13.07.19	20.06.19
12.09.19	19.08. - 06.09.19	19.08. - 07.09.19	15.08.19
05.11.19	11.10. - 31.10.19	14.10. - 31.10.19	08.10.19
+Prüfungsgebühr / Exam fee 195 €	Preis / Price 420 €	Preis / Price 280 €	
+60 € Anmeldegebühr für externe Schüler / +60 € Registration fee for external students			

INBEGRIFFEN:

- Lehrmaterial
- Training des Prüfungsformats
- Prüfungssimulation
- TestDaF-Tipps für die Prüfung
- Fester Platz für TestDaF-Prüfung

INCLUDED:

- Learning material
- Exam format training
- Mock test
- TestDaF hints for exam
- Reserved place for TestDaF Exam





DSH

Deutsche Sprachprüfung für den Hochschulzugang



Der DSH-Standardkurs bereitet Sie in 2 Wochen gezielt auf die DSH-Prüfung an der Universität vor. Auch als Einzelunterricht möglich.



The DSH-standard course will prepare you within 2 weeks for the DSH examination at the university. We also offer this preparation course as one-to-one lessons.

DSH

40 Ustd. , Preis: 280 €, + 60 € Anmeldegebühr für externe Schüler
40 lessons, Price: 280 €, + 60 € Registration fee for external students

VORBEREITUNGSKURS PREPARATION COURSE	ANMELDESCHLUSS REGISTER BY	PRÜFUNGSTERMIN EXAM DATE
18.02. - 28.02.19	28.01.19	MARCH
27.05. - 06.06.19	06.05.19	JUNE
22.07. - 01.08.19	01.07.19	AUGUST / SEPTEMBER
11.11. - 21.11.19	21.10.19	DECEMBER

WORKSHOPS



In diesen 4-stündigen Workshops lernen Sie den sicheren Umgang mit deutschen Gesprächspartnern. Schwerpunkte sind: Interkulturelle Kommunikation, Tabuthemen, Umgang mit Terminen, Aufbau von Email-Korrespondenz und Bewerbungstraining.



During the 4-hour workshop you learn the proper way to interact with German business partners. The topics include: Intercultural communication, taboo topics, handling appointments, responding to email correspondence, how to manage difficult topics and application training.

WORKSHOP	TERMIN / DATE	UHRZEIT / TIME
Deutsch im Geschäftsleben / Business German		Preis ab / Price from 39 €
Aussprache & Schreiben, Tipps für den Alltag Pronunciation & writing, Tips for everyday life		
B1 - B2	Mi / Wed 13.02.19	18:00 - 21:15 Uhr / 6:00 pm - 9:15 pm
B1 - B2	Mi / Wed 20.02.19	18:00 - 21:15 Uhr / 6:00 pm - 9:15 pm
A2 - B1	Sa / Sat 04.05.19	10:00 - 13:15 Uhr / 10:00 am - 1:15 pm
A2 - B1	Mi / Wed 12.06.19	18:00 - 21:15 Uhr / 6:00 pm - 9:15 pm
A2 - B1	Mi / Wed 03.07.19	18:00 - 21:15 Uhr / 6:00 pm - 9:15 pm
B1 - B2	Sa / Sat 26.10.19	10:00 - 13:15 Uhr / 10:00 am - 1:15 pm
B1 - B2	Sa / Sat 02.11.19	10:00 - 13:15 Uhr / 10:00 am - 1:15 pm
B1 - B2	Mi / Wed 20.11.19	18:00 - 21:15 Uhr / 6:00 pm - 9:15 pm

UNIVERSITY PATHWAY



Deutsch-Sprachkurse zur Vorbereitung auf das Studium in Deutschland. Wir unterstützen Sie beim Visumsantrag, bei der Auswahl und Bewerbung an der Universität, Einschreibung in einem Studienkolleg und Vorbereitung der Feststellungsprüfung. 20 Stunden Präsenzunterricht Deutsch + 5 Ustd. Beratung, Betreuung und Online Training. Kursdauer je nach Vorkenntnissen. Fragen Sie nach unserem Angebot!



Get prepared for university studies in Germany. This course includes German classes for exam preparation in DSH / TestDaF / telc according to university requirements, counseling and support for enrolment at university, visa requirements and support in daily life situations. 20 lessons German preparation class + 5 lessons counseling and online training. Course duration according to German knowledge and study requirements. Get a quote!

UNTERRICHTSGEBÜHR / TUITION FEE

Preis/ Woche: 150 €
Preis/ Woche Fast - Track: 220 €
+Zulassungsgebühr: 480 €

Prices/ week: 150 €
Prices/ week Fast - Track: 220 €
+Admission fee: 480 €

GoAcademy! / University Pathway
25 Ustd./ Woche, oder
35 Ustd./ Woche (Fast - Track)
6 – 12 Teilnehmer
buchbar 12 - 48 Wochen
25 lessons/ week, or
35 lessons/ week (Fast - Track)
6 – 12 students per class,
can be booked 12 - 48 weeks
depending on level and studies

SPEZIALRATEN UND LAST MINUTE ANGBOTE AUF ANFRAGE!

ASK FOR SPECIAL PRICES
AND LAST MINUTE OFFERS!

Contact:

+49 (0) 211 / 68 41 52
agents@goacademy.de



Dieser Kurs richtet sich an Ärzte mit Sprachlevel B2-C1. Trainiert werden medizinisches Fachvokabular, Arzt - Patientengespräche, Erstellen von Arztbriefen und Erheben von Anamnesen. Der Kurs bereitet auf die Fachsprachprüfung bei der Ärztekammer und die Anerkennung der Approbation in Deutschland vor.

Kursablauf:

Täglich von 14:15 – 17:30 Uhr
(4 Wochen, 80 Unterrichtsstunden)

Termine:

18.02.19/ 06.05.19/ 02.09.19

Offizielle telc – Abschlussprüfung
auf Anfrage

Preis: 790 €

Anmeldegebühr: +60 €

Unterkunft auf Anfrage



This course is formatted for doctors with a B2-C1 level of German. You will train medical vocabulary, doctor-patient consultations, taking medical histories as well as writing doctor's letters. This course is a preparation for the special examination of the Medical Chamber that is needed in order to obtain the recognition of the medical license in Germany.

Course duration:

Daily from 2:15 pm - 5:30 pm
(4 weeks, 80 lessons)

Dates:

18.02.19/ 06.05.19/ 02.09.19

Official telc Exam on request

Price: 790 €

Registration fee: +60 €

Accommodation on request



Dieser Kurs richtet sich an medizinisches Pflegepersonal mit Sprachlevel B1-B2. Trainiert werden Patientengespräche, Fachbegriffe, Pflegeanweisungen. Sie können den Kurs mit der telc Deutsch B1-B2 Pflege-Prüfung abschließen.

Kursablauf:

Täglich von 14:15 – 17:30 Uhr
(4 Wochen, 80 Unterrichtsstunden)

Termine:

01.04.19/ 04.11.19

Offizielle telc – Abschlussprüfung
auf Anfrage

Preis: 740 €

Anmeldegebühr: +60 €

Unterkunft auf Anfrage



This course is formatted for nursing staff with knowledge B1-B2. Topics are: Medical vocabulary, communication with patients, care instructions. You can complete the course with the German telc B1-B2 Pflege for nursing staff.

Course duration:

Daily from 2:15 pm - 5:30 pm
(4 weeks, 80 lessons)

Dates:

01.04.19/ 04.11.19

Official telc Exam on request

Price: 740 €

Registration fee: +60 €

Accommodation on request



SPRACHTRAINING FÜR DEUTSCHLEHRER

In unseren Intensivkursen (30 Ustd)

- vertiefen Deutschlehrer ihre Sprachkenntnisse (20 Ustd)
- trainieren methodisch-didaktische Vorgehensweisen und die Verwendung neuer Medien im Unterricht (10 Ustd)
- tauschen Erfahrungen in einer internationalen Trainergruppe aus
- nehmen die Lehrer an unserem Kulturprogramm teil.



TRAIN THE GERMAN TRAINER

In our 30-lesson intensive course
German teachers

- improve their language skills (20 lessons)
- practice didactics as well as teaching methods incl. the use of multimedia tools (10 lessons)
- exchange experiences in an international group of teachers
- get a taste of Germany with our cultural program.

DEUTSCHLEHRER / GERMAN TRAINER

TERMIN / DATE	PREIS IN € / PRICE IN €	UHRZEIT / TIME*
08.04. - 12.04.19	580	09:00 - 14:00 Uhr 9:00 am - 2:00 pm
02.09. - 13.09.19	1.120	
09.12. - 13.12.19	580	

Preis inkl. Kurs, Unterkunft im DZ (EZ +60 €) und Kulturprogramm.

*Unterricht ggf. am Nachmittag

Price incl. tuition, accommodation in a twin room (single room +60 €) and cultural program.

*lessons may take place in the afternoon



EINZELUNTERRICHT ONE-TO-ONE COURSE



Beim Einzelunterricht bestimmen Sie die Termine und Inhalte Ihres Unterrichts und können sich gezielt auf bestimmte Situationen wie eine bevorstehende Prüfung oder ein Bewerbungsgespräch vorbereiten.



You decide the dates and contents of your lessons and you can systematically prepare for particular situations such as examinations or job interviews.



EINSTUFUNGSTEST

PLACEMENT TEST



Anfänger? Vorkenntnisse? Damit wir Sie in unseren Kursen gezielt fördern können, führen wir vorab mit allen Kursteilnehmern einen Sprachtest durch. Kommen Sie doch einfach mal bei GoAcademy! vorbei und testen Sie kostenlos und unverbindlich Ihre Sprachkenntnisse. Oder machen Sie Ihren Sprachtest gleich unter: www.goacademy.de



Beginner? Advanced? To ensure that our courses cater to each student's individual language needs, we ask each course participant to first complete a placement test. Simply visit us here at GoAcademy! and test your language knowledge free of charge and without obligation. If you prefer, you can complete the test online at: www.goacademy.de



In unseren Apartments können Einzelzimmer (EZ) oder Doppelzimmer (DZ) gebucht werden. Das Bad und die komplett ausgestattete Küche werden gemeinsam genutzt. Die Unterbringung in Familien erfolgt im Einzelzimmer mit Frühstück (ÜF) oder Halbpension (HP). Hotel auf Anfrage. Wir berechnen eine Mietkaution, die bei Abreise zurückerstattet wird.



Students can book single rooms (SGL) or twin rooms (TWN) in our apartments where they share a bathroom and a fully equipped kitchen. Accommodation with host families can take the form of either single room with breakfast (B&B) or half board (HB). Hotel on request. We charge a deposit which will be refunded at departure.

UNTERKUNFT / ACCOMMODATION		
Anreise So, Kurse starten Mo, Abreise Sa Arrival Sun, courses start Mon, departure Sat		
Preis in EUR pro Woche +Vermittlungsgebühr: 80 € Prices in EUR per week +Placement fee: 80 € (applies every 12 months)		
Standard Apartment Standard Apartment	DZ TWN	120 €
Standard Apartment Standard Apartment	EZ SGL	160 €
Comfort Apartment Comfort Apartment	DZ TWN	150 €
Comfort Apartment Comfort Apartment	EZ SGL	190 €
Studio Studio	ab starting at	250 €
Familie / ÜF Family (B&B)	EZ SGL	230 €
Familie / HP Family (Half Board)	EZ SGL	270 €
Vom 16.06. - 14.09.19, wöchentlicher Aufpreis von 30 €. In the time from 16/06 - 14/09/19 there is a weekly surcharge of 30 €.		





discover

BERLIN, PARIS, AMSTERDAM

Situated in Western Europe, the famous capitals are only a few hours drive away. With several international airports close-by, it is easy to reach Düsseldorf and plan the next weekend trip to almost anywhere in Europe.



GoAcademy!

Grafenberger Allee 78-80

40237 Düsseldorf

Tel.: +49 (0) 211 - 68 41 52

Fax: +49 (0) 211 - 68 44 32

info@goacademy.de

www.goacademy.de



Follow us!